

Eliecer Chamorro lidera por una amplia mayoría reelección a alcalde de Calama

De acuerdo a los antecedentes recopilados por la encuesta realizada por "El Barómetro".

Redacción
 La Estrella

Si bien, el 61,2% de los encuestados por "El Barómetro" declinó expresar la preferencia para las próxima elección municipal en la comuna de Calama, el 23,4% se mostró partidario de apoyar al actual alcalde en ejercicio, Eliecer Chamorro Vargas, quien en abril del año pasado lideró la movilización ciudadana para reclamar por el aumento de la delincuencia en la capital de la provincia El Loa.

Sin duda, que dicha instancia de movilización social le permitió concretar la mayor fortaleza de cara a las próximas elecciones municipales, donde se presentará a la reelección por la Federación Regional Verde Social (FVRS). La misma colectividad que milita el senador por Antofagasta, Esteban Velásquez Núñez.

Mientras que en los aspectos de conflicto político-social, que tendrá que enfrentar hasta el momento que se pronuncien los electores de



ARCHIVO

POR AMPLIA MAYORÍA EL ALCALDE DE LA COMUNA DE CALAMA, ELIECER CHAMORRO, LIDERA LAS PREFERENCIAS DE SUFRAGANTES ENCUESTADOS.

manera obligatoria en las urnas, el domingo 27 de octubre de este año, figuran los sumarios en marcha en la Corporación Municipal de Desarrollo Social (Comdes) por el pago del sueldo que superaba su propio ingreso mensual de edil, a la exdirectora ejecutiva con recursos provenientes del per cápita de la Atención Primaria de Salud.

Asimismo, como el sumario que se desarrolla por el accidente acontecido en el Estadio Municipal Zorros del Desierto de Calama, donde la estructura que sostenía una pantalla gigante cedió y cayó sobre los hinchas loínos, que presenciaban el duelo final del torneo de ascenso, dejando a una joven de 22 años pa-

rapléjica. La convocatoria para presenciar el duelo de Rangers con Cobreloa fue efectuado por el alcalde de la comuna.

Por este mismo caso, la Fiscalía de Calama está siguiendo una investigación por oficio que ya cuenta con varios testigos que ya declararon y otros que lo tendrán que hacer en su debido minuto.

ENCUESTA EL BARÓMETRO

Cabe señalar, que la encuesta de "El Barómetro" considera a tres de los posibles candidatos que se presentarán a la elección del próximo alcalde de la comuna de Calama, donde dos de ellos, están en la búsqueda de patrocinios al haber renunciado

a sus respectivas colectividades políticas, e irán como independientes.

Este es el caso del exalcalde de Calama y exdelegado presidencial regional de Antofagasta, Daniel Augusto Pérez, que marca el 1,7% de preferencias, quien por estos días está siendo investigado por la Fiscalía de Calama por fraude al fisco, a raíz de la compra de un inmueble de propiedad de la familia por la Comdes, cuando era el presidente de la entidad encargada de administrar la educación y salud.

Al igual, que la exconcejala de Calama, exconsejera regional de Antofagasta y recientemente renunciada de la Unión Demócrata Independiente (UDI), Alejandra Olliden Vega, quien también está en busca de patrocinio, y figura con el 0,8% de respaldo.

La tercera candidata considerada en la encuesta se trata de la exconcejala por Calama, y exmilitante de la Democracia Cristiana, en la actualidad vicepresidenta nacional del Partido Demócrata, Carolina Latorre Cruz, quien recientemente oficializó la candidatura a alcaldesa de Calama, y que según la encuesta cuenta con el 1,1% de respaldo ciudadano.

En esta encuesta la segunda mayoría fue a favor de la actual consejera regional, Sandra Berna Martínez. 🌟